

# INAB CAPACITA AL EJÉRCITO DE GUATEMALA PARA EL CONTROL Y PREVENCIÓN DE INCENDIOS FORESTALES



Febrero  
2018



Lanquín, Fray Bartolomé de las Casas y Cobán, así mismo en áreas urbanas por un mal manejo de quema de basura, acción que los vecinos ya no deberían de realizar.

La Región II del INAB, cuidando los bosques para el futuro. ¡Evitemos Incendios Forestales! Más bosques, más vida.

El Instituto Nacional de Bosques -INAB- forma parte del Centro de operaciones de Emergencia de Incendios Forestales (COEIF) en coordinación interinstitucional con CONRED, MARN, MINDEF Y CONAP, las cuales se unieron en Alta Verapaz para velar por el patrimonio natural.

Personal del INAB de la región II, se encargó de capacitar a 21 personas, miembros de la Sexta Brigada de Infantería de CREOMPAZ con sede en el municipio de Cobán; la actividad se desarrolló el 5 y 6 de febrero del 2018, el tema general fue “Técnicas Básicas para el Control de Incendios Forestales, la dinámica del taller se dividió en teoría y práctica de campo.

Adán Valdez, Responsable Protección Forestal del INAB Región II, manifestó que el objetivo del taller fue fortalecer las capacidades del personal militar y que puedan estar preparados para la época de verano que es donde más se registran los incendios forestales.

Las causas de los incendios son varias, como principal motivo los que personas inescrupulosas provocan incendios para aprovechar productos como leña y madera; sin los permisos aprobados por el INAB. La segunda mayor causa son las rozas agrícolas mal elaboradas y la quema de potreros sin ningún control.

Matías Figueroa de CONRED, comentó que los municipios más vulnerables en Alta Verapaz son

